
! ! ! ! !这一锅装了 !"条被单" #

!不加洗不干净$不脏的话加

二三百毫升就行" #

!!!北京京郊大灰厂村洗涤

厂洗涤工张庆"化名#将床单塞得

瓷瓷实实$加进大半袋洗衣粉还不

够$又加入了 !"""#$片碱"火碱#%

洗涤厂内$!"余包布草"纺织物#包

裹被摊在地上$有床单被罩直接被

扔在下水道旁$沾满油渍$有员工

甚至穿鞋踩在床单上分拣%

!草酸%氯漂刚好最近用完了$

老板还没补货$只好多用片碱" #

!!!张庆说$碰到锈渍要加草

酸$污渍严重的还要用彩漂氯漂%

!其实都没给他们认真洗" #

!火碱的特点就是多脏的床单

都能洗白了" #

!!!北京京郊南沟村的洗衣

工杨宝路"化名#透露%

!毛巾封包%包包放心" #

!!!小洗涤厂用来装洗完床品

的袋子上印的字样% 可员工为了求

快$在布草还没完全烘干时就打包%

!一些不规范的洗衣厂为了生

存$以很低的价格承接生意$使用

低成本的工业火碱$为降低成本少

用或不用中和酸$导致布草洗后碱

度超标这也就不足为奇了" #

!!!一名业内人士分析%

!有些工厂甚至把毛巾和地巾

一起洗$ 根本没有进行任何分拣$

所有东西全部一起洗$有的根本没

有用高温清洗$冷水洗一遍号称热

水洗三遍" 还有的洗涤材料$基本

上是哪款便宜用哪个" #

!!!福建省记者 %"!&年对此

进行调查时$一名曾在酒店布草洗

涤业做过 '年多的业内人士透露%

!何止快捷酒店$还有许多私营

酒店呢" 就算洗干净了$在包装和运

输过程中都是再次污染$亲眼见过办

公室楼下的酒店在运输被单毛巾时$

用破烂的面包车$抹了鼻涕和汗渍的

手全擦在毛巾上$完全无监管" #

!!!网友&沧海一大江'

!如果布草 #$ 值偏高$偶尔

用一两次没有太大问题$长期使用

或者本身皮肤屏障就已经存在问

题&比如皮肤病患者'$就容易得皮

肤病或者使原有的皮肤病加重$诱

发瘙痒%湿疹%特应性皮炎等"碱性

太强超过皮肤耐受能力还会引起

接触性皮炎" #

!!!协和医院皮肤科住院医

师向以魁

!酒店的床品是否真的洁净%卫

生$消费者无法用肉眼看出来$所以

这块儿的监管和处罚力度乏力" #

!作为洗染行业自律机构$我们

有时会配合工商部门检查市场$但

没有处罚权"洗染委员会也多次呼

吁加强洗染业监管" #

!!!中国商业联合会洗染专

业委员会秘书长潘炜介绍$大多数

快捷性酒店的洗涤业务都是外包

给第三方$其自身很难对洗涤质量

进行检测把关%
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26岁的浦东风华正茂
宋宁华

酒店布草洗涤再曝黑幕
酒店业近日屡屡曝出管理问题，令人担忧。日前，有记

者暗访北京多家快捷酒店床品、毛巾等外包洗涤，发现惊人
内幕，带血、带呕吐物的床单混在一起洗，加把火碱全变白
的洗涤方式让人再也无法安眠。

! ! ! ! !"岁! 对于人的一生而言!风

华正茂"颜值正高#

姚建良是一名土生土长的 $浦

东人%!近日!他再次登高!用镜头拍

摄下了陆家嘴的最新 $颜值 %#

#!$%&米高的金茂大厦!'()米高

的环球金融中心!"*) 米高的上海

中心&&世界顶级金融机构纷纷抢

滩! 老外们也惊呼陆家嘴已成中国

的$华尔街%'

再翻出 )$多年前自己拍摄的

老照片! 姚建良更是感慨万千!$相

机的快门再快!也赶不上浦东变化的

脚步' %那时的陆家嘴阡陌纵横!和浦

西外滩的万国建筑群形成了鲜明的

对照' $宁要浦西一张床!不要浦东一

幢房' %曾经的民间大白话反映出黄

浦江两岸当时发展的天壤之别'

今天! 是浦东开发开放 )"周年

的日子' 抚今追昔!开发浦东是几代

人的夙愿' +(($年 '月 +,日!党中

央"国务院宣布浦东开发开放' 作为

改革开放的排头兵和创新发展的先

行者!浦东开发开放 )"年!正是白手

起家"披荆斩棘!创造性地把中央战

略决策转化为改革实践的伟大征程'

改革知易行难' 浦东$老开发%

们回忆!)"年前! 浦东开发办公室

挂牌的这一天! 时任上海市委书记

的朱镕基参观了刚刚修葺一新的浦

东大道 +'+ 号' 这幢两层旧式楼

房!下层是仓库和浴室!阴暗"潮湿!

还散发着阵阵霉味'为了$遮丑%!工

作人员用一块门板挡住了浴室' 朱

镕基看了说-$不要用门板挡住!要

让人们看一看! 浦东开发是在什么

样的基础上开始的' %后来!这幢两

层小楼一度成为浦东快速发展的

$心脏%! 诞生了众多与浦东开发开

放相关的重大决定'

)" 岁的浦东! 已经颇有 $资

本%!正从青涩迈入成熟.但在看得

见的$颜值%提升背后!内外兼修"改

革创新的追求永远在路上')$+*年

(月!中国首个自贸区(((中国/上

海0自由贸易试验区从浦东启航!杨

高北路的$海鸥门%上换了新字样'

原本地广人稀的外高桥从此闹猛起

来!在基隆路!登记注册企业的长龙排

到了马路上!这种盛况持续了相当长

时间!至今周边的停车位仍十分紧张'

$我对这一片土地充满期待' %

位于张江的中信国健药业股份有限

公司!专注于抗体药物研发"中试和

产业化!借着自贸区的东风!递交了

进口 1234)药物用于研发的申请!

不到 )个月的时间申请就通过了!

这让公司副总裁张建中感到实实在

在的$自贸区福利%!也对未来萌生

了更多的期许'

去年 '月 )5日!上海自贸试验

区正式扩区! 自贸区 )%$版启航'

扩区后! 上海自贸区面积由原来的

),%5,平方公里扩大了近 '倍!达

到 +)$%5)平方公里! 并再次迎来

一波密集的贸易监管制度创新(((

上海国际贸易$单一窗口%+%$版正

式上线运行! 海关新推出了覆盖简

政放权"功能拓展等 ,项制度创新!

上海国检局新推出了深化检验检疫

监管模式支持上海自贸试验区发展

的 )'条意见&&

在浦东!和自贸区$比翼齐飞%

的还有科创中心建设' 在张江高科

技园区!有一个外形好似$鹦鹉螺%

的建筑! 这里是我国迄今为止已建

成规模最大的科学装置(((上海光

源' 它是我国自主研制的第一台第

三代同步辐射装置' 但这样 $高大

上%的装备并非科学家专属'无论是

业内资深著名科学家! 还是初出茅

庐的青年学者! 只要通过了课题申

请!都可以共享上海光源'这里还吸

引了国家蛋白质科学中心等国家重

大科技基础设施! 集聚了上海科技

大学" 复旦大学张江校区等高等院

校' 处于$双自联动%两大国家战略

叠加区域的张江! 正抓住综合性国

家科学中心建设的重大机遇! 快马

加鞭建设世界一流的张江科技城!

打造成为创新创业的策源地'

历史使命重任在肩!)"岁的浦

东选择不当$富二代%!要当$创二

代%!大胆闯"大胆试"自主改!谱写

$二次创业%的新篇章'几天前!在一

份刚刚$出炉%的 )$+"年浦东综合

配套改革试点任务分工表上! 自贸

试验区建设"科创中心建设"政府职

能转变" 全面提升基层社会治理能

力等重大改革! 被细化为几十项具

体措施内容!分别落实了市"区牵头

部门以及配合部门! 许多改革措施

都是领全市"甚至全国之先'

)" 岁的浦东!英姿焕发!却也

面临$成长的烦恼%' 尽管正在推进

综合性国家科学中心建设! 但对标

国际发达国家! 国家科学中心往往

是重大科学发现的诞生地和重大产

业变革的策源地! 而张江的原始创

新能力不强" 重大科学发现和原创

性成果少! 常驻张江的全球顶尖科

学家更是明显不足' 上海自贸试验

区领全国之先! 在全国各地逐渐复

制推广后! 如何进一步深化投资管

理"贸易监管"金融等制度创新!率

先落实各项与国际接轨的人才引进

制度!让企业充分释放创新活力等!

都是深化改革绕不过去的$槛%'

$抓紧浦东开发开放! 不要动

摇!一直到建成' %改革开放总设计

师邓小平的殷殷嘱托! 仿佛仍回响

在浦江两岸' 浦东的改革者们既然

选择了远方!就注定风雨兼程!不容

丝毫懈怠'

! ! ! ! !希望这些小鼠胚胎能

安全度过回归地球的艰难旅

程$ 我们将立刻把它们运回

实验室进行全方位分析研

究$ 与地面对照实验结果比

对$分析胚胎形态变化$进行

基因蛋白监测$ 筛选出影响

太空哺乳动物早期胚胎发育

的相关基因" #

!希望能为未来人类太空活

动中生殖健康提供科学依据" #

!!!实验负责人( 中科

院动物研究所研究员段恩奎

说% '日发射的我国实践十

号返回式科学实验卫星上$

中国实现哺乳动物胚胎在太

空发育$属世界首次%

!我们想告诉你日本熊

本县日中友好协会的故事(

他们二十多年来坚持每年来

我馆吊唁遇难的南京同胞$

会员樱井正美上月底来我馆

时说$每年 %&月$协会成员

都要自己掏钱邀请南京大屠

杀幸存者赴日举行证言集

会"这次来宁$他们还参与了

我馆的紫金草手绘行动" 此

刻$ 我们挂念着日中友好协

会的朋友们$你们还好吗) #

!!!&月 !(日晚$侵华

日军南京大屠杀遇难同胞纪

念馆发微博慰问日本熊本日

中友好协会% 日本熊本县发

生地震后$ 网上有人发布消

息表示由熊本人组建的日军

第六师团和第一零六师团均

是侵华主力$ 其中第六师团

更是南京大屠杀元凶$ 引起

不少人的注意%

!看到台湾那帮骗子被

抓住了$我们还有点安慰*现

在又把他们放了$ 这就是对

犯罪的变相纵容包庇$ 实在

太可恨了+ #

!!!昨天$ 电信诈骗受

害人(')岁的北京市民刘大

娘在受访时泣不成声% 台湾

方面将自马来西亚遣返的

%" 名电信诈骗嫌疑人释放

一事$在大陆引起强烈反应%

!我们的快递小哥大多

是二十几岁的孩子$ 他们不

论风雨寒暑穿梭在大街小

巷$ 再苦再累也要做到微笑

服务$ 真心希望发生意外时

大家能互相理解$ 首先是尊

重" 我们已找到这个受委屈

的小哥$ 顺丰会照顾好这个

孩子$请大家放心+ #

!!!昨天$ 一名骑三轮

送货的顺丰快递小哥在派送

过程中与一京牌轿车轻微碰

撞$遭连抽耳光%顺丰总裁王

卫在微信朋友圈里说%

!因为一斤大蒜都得十来

元$一元都买不到一头蒜" #

!!!饭馆服务员说% 日

前$ 北京的阎先生去吃烤串

时$服务员告诉他$原来免费

的蒜收费了$!元 !头%近来

的涨价风潮&蒜你狠'等$已

经反映到人们的日常生活%

孙绍波 画


